

12/4  
(日)



▲ 飲酒運転の根絶を呼び掛けるパレード

## 交通安全の意識を高めるきっかけに

年末の交通安全県民運動期間(12月1日～10日)に合わせ、アピタ阿久比店で宮津団地交通少年団、いきいきクラブ連合会役員、交通安全協会阿久比支部、半田警察署署員などが参加して交通安全キャンペーンを実施しました。

交通少年団が来店客に啓発物品を配り、交通安全を呼び掛けた後、「飲酒運転根絶パレード」を実施しました。

## 全国の舞台で金賞を

第13回日本バッハコンクール全国大会(2月4日、5日、11日、12日・東京都で開催)に出場する白河結衣さん(英比小3年)、白河舞衣さん(英比小1年)、山口慧さん(東部小4年)が町長を表敬訪問しました。今回で2回目の全国大会出場を果たした白河結衣さんは「全国大会はさらにレベルが上がるので、練習を積み重ねて金賞を取りたい」と大会への意気込みを語りました。

12/6  
(火)



▲ 左から山口さん、町長、結衣さん、舞衣さん

12/7  
(水)



▲ 左から町長、阪巻さん、伊藤さん

## 悔しさをばねに、さらなる上達を

第39回東海地区少年少女ハンドボール大会(11月5日、6日・三重県鈴鹿市で開催)で2位という成績を収めた半田市ハンドボールスクール所属の伊藤修斗さん(東部小6年)、阪巻奏佑さん(英比小5年)が町長を表敬訪問しました。県代表選考会で優勝し臨んだ東海大会の決勝戦では、1点差で敗れるという結果でした。大会を振り返り伊藤修斗さんは「1点差で負けてしまい本当に悔しかった。この悔しさをばねにこれからも練習に励みたい」と話しました。

## 迫力の大凧 大空高く舞い上げれ

1月22日(日)に行われる第37回阿久比町凧あげ大会に向けて、各地区では大凧づくりが進んでいます。宮津団地地区で凧同好会を中心に、骨組みから糸目付けまで約2カ月の期間を経て武者絵の大凧を完成させました。凧同好会の会員は「今年は武蔵坊弁慶を描いた。勇ましい姿が大空に舞うのが楽しみ」と話しました。

12/12  
(月)



▲ 大凧と宮津団地凧同好会の皆さん